

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 13. Juli 2018

## Großartiger Erfolg für "Reine Männersache Zellhausen" auf dem Festival in Wales

Mit einem hervorragenden Ergebnis und zahlreichen tollen Eindrücken kehrten die Sänger der Reinen Männersache Zellhausen am Sonntagabend aus dem sehr sonnigen und heißen Llangollen in Wales zurück. Mit dem zweiten Platz in der Kategorie der Männerchöre, in der insgesamt acht Chöre aus den USA, England, Wales und ein weiterer Chor aus Deutschland vertreten waren, erzielten die 42 Sänger unter Chorleiter Roman Zöller ein großartiges Ergebnis bei diesem herausragenden Wettbewerb von Weltrang.



Der verdiente ersten Platz gewann ein walisischer Männerchor. Auch in der offenen Kategorie hatte der Chor teilgenommen und eine Platzierung im Mittelfeld erreicht. Dies war für die Sänger jedoch leicht zu verschmerzen, weil hier siebzehn unterschiedlichste Chöre aus aller Welt in mit verschiedensten Stilrichtungen angetreten waren und am Ende ein wundervoller gemischter Chor aus Südafrika, mit über hundert Sängerinnen und Sängern den verdienten Sieg davontragen konnte. Das Bild zeigt die Sänger, nach der Rückkehr vom Flughafen am Sonntagabend am Bürgerhaus Zellhausen.

### Impressionen